

TOYOTA GAZOO Racing FESTIVAL 2016

キッズ記者体験

記者:小谷野 愛翔 (小学4年生)

キッズ記者体験が抽選であたり、中島一貴選手と立川祐路選手及びZENTセルモチームのメカニックの方にインタビューした。

はじめに、中島一貴選手への質問した。

ドライバーになったきっかけは何ですか？

・小さい頃からレースを見るのが好きで、それでレーサーになった。

普通の車とレーシングカーの違いは何ですか？

・難しい質問だ。例えば重さが違う。GTカーは普通の車にくらべ700キロくらい軽い。また、強いくてかたい。早く走るために重要。

今までの最高速度は何キロですか？

・ルマンやF1のときに340~350キロくらい出たかも？でも、スピードは重要ではない。

運転以外に得意なものって何ですか？

・スポーツが好き。勉強では体育と社会が得意だった。でも、算数は苦手だった。



次に、ZENTセルモチームメカニックと立川祐路選手に質問した。

メカニックの人へ

GTカーは何個の部品でできているのか？

・難しい質問。でも、小さなネジまでふくめたらだいたい1,000個以上かな？

うれしかったことは何ですか？

・チャンピオンになった時は本当にうれしかった。でも、それ以上に、車がこわれなかったことがうれしかった。

立川祐路選手へ

ドライバーになったきっかけは何ですか？

・小学のときにレースを見て、カッコイイと思ってドライバーになりたいと思った。

練習はどのくらいするのですか？

・いつもしている。

好きなサーキットはどこですか？

・富士スピードウェイが好き。



感想

記者体験ができて楽しかったです。

ドライバーには初めてあったけど、とても格好良かった。僕も、ドライバーの方みたいになりたいと思った。

GTカーに乗せてもらい、車について教えてもらった。パパの車とぜんぜん違うのに驚いた。

また来年も富士に来て、キッズ記者やアナウンサーの体験をしてみたいです。

